

jueves 18 de enero de 2024

## La moda flamenca de Huelva cautiva al público en Simof 2024 con los diseños de 16 firmas de la provincia

El presidente provincial, David Toscano, recibe en el stand de la Diputación al comité organizador del evento, inaugurado por el presidente de la Junta y a la infanta Elena



La moda flamenca de Huelva se ha posicionado como centro de atención en el XXIX Salón Internacional de Moda Flamenca Simof 2024 desde el mismo arranque del prestigioso evento, que ha abierto sus puertas este jueves en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla, en el que 16 firmas de la provincia muestran sus creaciones y diseños.

El presidente de la Diputación de Huelva, David

Toscano, junto a la vicepresidenta y responsable de Huelva Empresa, Rocío Moreno, han participado en la inauguración de la cita, que ha corrido a cargo del presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, con la asistencia de la infanta Elena de Borbón. En el acto, se ha hecho entrega de los Premios Flamenco en la Piel al diseñador de Almonte (Huelva), Cristo Báñez, fallecido el pasado año, así como a la artista María José Llergó, el diestro José María Manzanares, el cantaor José Mercé y a la Duquesa de Alba.

Tras la apertura oficial, en la que el presidente de la Junta ha destacado que “Andalucía es y está de moda. La moda flamenca es mucho más, es llevar puesta a Andalucía”, representantes de la organización del evento han visitado el stand de la Diputación – que este año alcanza una superficie de 224 m<sup>2</sup>- para conocer las creaciones flamencas vinculadas a la marca Huelva. El presidente provincial ha subrayado que “Huelva tiene grandes diseñadores que llevan muchos años trabajando y siendo referentes en la moda flamenca, que van a la vanguardia, que van a ser el futuro pero que ya son el presente”. “Huelva no podía faltar en este escaparate”, ha remarcado.

Toscano ha trasladado su apoyo a los diseñadores y diseñadoras “de los que nos sentimos tan orgullosos”, y que son además “nuestros embajadores porque la moda flamenca es también una forma de vender la marca Huelva “ y ha tenido un recuerdo para Cristo Báñez, “que ha sido fundamental en la moda flamenca y para Huelva y que desgraciadamente se nos fue. Hoy Simof le ha rendido homenaje”.

El presidente se ha mostrado convencido de que “va a ser un gran año para nuestros creadores y creadoras”. Al stand han acudido numerosos visitantes en esta primera jornada de Simof 2024 cautivados por el estilo y los diseños de Huelva, además de por las actuaciones que se desarrollan a diario hasta el cierre del evento el próximo domingo.

Acompañado también por el jefe de servicio de Huelva Empresa, Alejandro Bourre, Toscano ha recibido al concejal de Cultura del Ayuntamiento de Sevilla, Antonio Castaño, a la organizadora de Simof, Raquel Revuelta, además de a los alcaldes de Lora del Río y Los Molares.

### **Dos desfiles de Huelva**

En la pasarela principal de la Semana Internacional de la Moda Flamenca, van a llevar el nombre de Huelva las creaciones de María Isabel Sánchez Hernández, Sergio María Rodríguez Vidal, Juan Pérez Domínguez, Artesanía María Paz, Manuela Macías, El Ajolí Pepe Jiménez, Carmen Vega; Rocío Cabrera 'Costura', Jose Joaquín Gil, Rima, Juan Manuel Delgado, Raquel Muñoz Botello, Fran Solís, Hijos de Ubaldo y Lourdes Bernabé Morera.

Entre las diseñadoras con más trayectoria en Simof de la mano de la Diputación, Isabel Hernández, ha destacado que el organismo provincial "nos ofrece una oportunidad fundamental para estar en este gran evento, al que de otra forma no llegaríamos, y nos da visibilidad", punto en el que ha agradecido el respaldo. "La Diputación ha conseguido que vayamos mejorando, contar con más recursos, aumentar relaciones profesionales con un apoyo que es fundamental", ha manifestado.

En nombre de los artistas más noveles, Fran Solís y Lourdes Bernabé, que este año se han estrenado en el stand provincial, han destacado "la gran oportunidad que se pone a nuestro alcance para estar en una cita de este prestigio" a lo que ha añadido que "los más jóvenes tenemos mucho también que aportar y, sobre todo, muchas ganas".

Este año habrá dos pases de los diseñadores y diseñadoras amparados por la Diputación Provincial en la Pasarela Principal. Así, el sábado 20 de enero será un importante día para la provincia, cuando tendrán lugar los desfiles, el primero a las 10.00 horas - siete diseñadores con 35 trajes-, cinco por cada empresa-y el segundo a las 15.00, cuando pasarán otras ocho firmas (40 trajes en total).

La presencia de Huelva en Simof 2024 se complementa con degustaciones de productos de la tierra - como vinos y jamón- así como con actuaciones diarias durante los cuatro días del evento –hasta el domingo 21 de enero- en el stand de la Diputación.